

# 子育てサロン ひまわりだより



2016年3月1日

新田保育園

園長 川端隆

## 『村越先生に感謝をこめて～』



ひまわりをいつもご利用されている皆様に、お知らせします。今年度、子育てサロン「ひまわり」を担当してきた村越保育士が、3月をもって定年退職します。

私が新田保育園に入職して1年目。1歳児クラス12名を村越保育士、浜本保育士と私（野村）の3人で担任しました。その1年間、村越保育士から「保育のプロ」としてのプロ意識を徹底的に叩き込んでもらいました。

お酒を飲まない村越先生との打ち合わせは、当時王子神谷にあったデニーズです。クラスの子ども達一人ひとりのこと、来週の保育内容、保育のまとめや反省…。どれだけ話し合ったことでしょうか。「保育の仕事は、学び続け、考え続けること」「体調が悪い日は8時に寝て翌日の保育に備える」「保育中、子どもの動きにすぐ反応できる座り方をする」「後ろにも目をつける」などなど、教わったことは数えきれません。

その中で印象に残っていることがあります。当時の1歳児クラスで「気になる姿」を見せていた子がいました。来週の保育内容を考えつつ、その子に対しての関わり方をどのようにしていくか。3人で話し合いました。良い案が浮かびません。そのとき村越保育士が「じゃあ、来週は〇〇ちゃんの週にして、3人の担任で〇〇ちゃんを気にしましょう。皆で気にすると、子どもには伝わるから」と言いました。「そんなものかな…」と思いつつ、その方針で翌週の保育を展開することになりました。

するとどうでしょう。気になっていた姿が見られなくなり、〇〇ちゃんが落ち着いて楽しく遊べるようになったのです！「思えばちゃんと伝わるのよ」と村越保育士。以来、保育の中で困った時は「気にしていよう！」とその子を気にするだけで、良い方向に向かうということを何度も経験しました。

このことは家庭での子育てにも通じるかもしれません。子どものことで悩みどうしたら良いかわからない時、誰かに話をしてみましょう。皆で子どものことを気にしてみましょう。

最後に、村越保育士から子育て世代の保護者の皆様に、メッセージです。

（文責 野村陽子）

子育ては思うようにはいきませんね。子どもの行動にはすべて意味があります。見守り、子どもから学んでください。そしてギュッと抱きしめてあげてください。きっとヒントが見つかります。

村越いくよ

（村越先生の好きな詩が掲載してあるおたよりをお渡しします。是非サロンへ遊びに来て下さい。）

## 3月の日程

3月1日（火） 庭遊び

3月7日（月） 保育コンシェルジュ

3月10日（木） 身体計測

3月18日（木） お楽しみ会

緊急告知！！4月入園の1歳児で、キャンセルが出ました！空きがあります！  
連絡ください！ 3911-0977